

市役所庁舎の門松飾り

今年も1月9日網まで、 市役所庁舎の正面玄関に 華やかな門松が飾られ、来 庁者を出迎えました。これ は、12月20日似に堀兼地 区で行われた「お正月門松



作り教室」で、ほりかねまちづくりの会が制作した ものです。

材料には、地元の方に提供していただいた松や 竹、同会が栽培した葉ボタンを使用しています。葉ボタンは、葉が幾重にも重なる様子から「吉事が重なる」といわれる縁起物で、紅と白の2種類が美しく葉をつけました。

問合せ 堀兼公民館へ四2958-4050

分かるかな?

今月の写真クイズ

写真は、今月号に掲載した写真 の拡大写真です。何ページの何の 写真でしょう?

正解者の中から、抽選で5名に

記念品を差し上げます。ウェブからの応募か、郵便

はがきに、住所、氏名、電話番号、クイズ の答え、感想を記入して広報課宛(住所 は裏表紙に記載)にお送りください。



締切り1月31日(火)

12月号の答え

26ページ・「Zoom up 動物園」 の「どうぶつ温泉を開催中」の写真 でした。







目次

今月の表紙



以前、入曽の雑木林を歩いていたら耳の長い動物に出会いました。大きく見えたのでシカかと思いきや、なんとウサギでした。土地の人によると、この辺りは野ウサギがたくさんいるとのこと。ウサギには「兎の登り坂」といって、持ち前の能力を発揮して物事が順調に進むという縁起の良いことわざがあるそうです。(池原昭治)

P3 【特集】選挙について考えてみた #わたしたちの未来が決まる!?

P10 市民税・県民税の申告と所得税の確定

申告

P12 さやまち探訪、もぐもぐsayama

P13 まちの今…これから、市長が走る

P14 情報ガイド

P24 保健センター 2月のお知らせ

P25 2月の相談案内

P26 ひと・まち・写真館、みんなの掲示板

P28 さやまの昔ばなし



目で見る「さやま」



人口と世帯(市民課)

※12月1日現在()内は前月比

男	74,583人 (-70人)	転入等	404人
女	74,839人(-2人)	転出等	386人
合計	149,422人 (-72人)	出生	67人
世帯	71,401世帯 (-11世帯)	死亡	157人



12月の火災・救急件数(狭山消防署)

※11月16日~12月15日の累計

火災件数	救急出動件数
0件	803件 (搬送人員704人)



交通事故・振り込め詐欺件数(狭山警察署)

※1月1日~12月15日の累計(狭山市分)

発生数	人身事故	死者	物損事故	振り込め詐欺
2,977件	360件	4人	2,617件	55件